



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Exposición de Gaudí

4 NOV 2003



A la inauguración asistió el Embajador de España señor Juan José Urtasun Erro (derecha) y el señor Luis Claramunt Xuclá, presidente de Casal Catalá de Costa Rica, entidad auspiciadora de la exposición.

La Escuela de Arquitectura de la Universidad de Costa Rica y el Programa de Investigación en Gestión Urbana son los anfitriones de una exposición itinerante internacional del famoso arquitecto español Antonio Gaudí, denominada “Un Universo”.

La muestra de 42 fotografías de un formato de 45 por 35 centímetros que reflejan las obras más destacadas de este arquitecto, se puede apreciar en la sala de exposiciones de la Escuela de Arquitectura del 4 al 14 de noviembre de 10 a.m. a 4 p.m.

Esta exposición tiene tres itinerarios, en el primero le correspondió a Costa Rica ser anfitriona, después de Japón, Canadá, Estados Unidos y Ecuador, posteriormente pasará a México.

Además se ofrecerán dos conferencias, una sobre “Gaudí y el Modernismo” a cargo del profesor de Historia del Arte Guillermo Montero el miércoles 5 de noviembre y otra el miércoles 12 de noviembre sobre “Gaudí reencontrado” que dictará la arquitecta Ofelia Sanou. Ambas conferencias serán a las 5 p.m. en el Auditorio de la Escuela de Arquitectura.

**Elizabeth Rojas Arias**

**Periodista Oficina de Divulgación e Información**

**elizabeth.rojas@ucr.ac.cr**